

令和4年4月18日

P T A会員の皆様

市川市立幸小学校
P T A会長 石井 智子

令和4年度P T A定期総会 決議報告

日頃よりP T A活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

この度は、書面でのP T A総会開催にご理解いただきありがとうございます。皆さまよりご提出いただきました書面表決書の集計を4月15日(金)正午に終了いたしました。

つきましては、議決の結果について下記にご報告申し上げ、ご承諾いただけたことといたします。

記

令和4年度 P T A定期総会決議結果

■ 総会成立の資格確認

P T A会員数 574名 書面表決書提出数 567枚(4月15日正午時点)

■ 議案

第1号議案 「令和3年度活動報告」の件

第2号議案 「令和3年度決算報告および監査報告」の件

第3号議案 「P T A会則改正案」の件

第4号議案 「令和4年度活動計画案」の件

第5号議案 「令和4年度予算案」の件

第6号議案 「令和4年度役員および監査役」の件

■ 結果

すべての議案について、提出された書面表決書の過半数の賛成をもって可決されました。

以上をもちまして、令和4年度P T A定期総会は会則の規定に従って議決いたします。

なお、議決数の詳細については、後日お知らせいたします。

ご意見・ご不明な点がございましたら、P T A本部までお問い合わせください。

新たなメンバーへ ～～ 未来をつなぐ ～～

PTA新旧会長の挨拶

旧 PTA会長 鈴木 真悟

PTA会員の皆様には日頃よりご理解・ご協力いただきありがとうございます。

この度、2年間務めさせていただきましたPTA会長を退任することとなりました。新型コロナウイルスの影響によって、他校との情報交換の場が減り、さまざまな学校行事やイベントが中止・延期・例年とは異なる形式で開催されるなど、3年前には誰も想像もしなかった世界が今は現実となっています。

まん延防止等重点措置が全国で解除され1ヶ月が経とうとしています。普段の生活を取り戻しつつも感染者の減少は見られず、まだまだ油断はできません。目の前にいる大切な人を守るため、一人一人が自覚を持って行動して行きましょう。

さまざまな制約の中でも子供たちの学校生活を充実させるために日々尽力くださっている先生方には心から感謝申し上げます。またPTA会員の皆様や地域の方々のご協力のもと、2年間の活動を終えることができました。何も知識が無かった私を優しく導き、そしてたくさんの励ましの言葉や相談に乗っていただき、本当にありがとうございました。

今後は、PTA活動の知識に長けた石井さんにバトンを渡させていただきます。

最後になりましたが、幸小学校の益々の発展を祈念いたしまして、退任のご挨拶とさせていただきます。2年間、本当にありがとうございました。



新 PTA会長 石井 智子

今年度のPTA会長を仰せつかりました石井智子と申します。

縁あって大好きな幸小学校に、再び保護者として関われることを嬉しく思っております。

元々はアンチPTAだった私が、この数年でたくさんのことを学ばせていただき、今や幸小オタクだけでなくPTAオタクにまでなってしまいました。何が必要で何を省いたら良いか、かなり詳しいですよ！

今までPTA活動に携わって一番感じたことは、「難しく考えず、『子供たちの笑顔を見たいな♪』と楽しく活動していると自然と仲間が増えていく。」ということです。この仲間との繋がりが私の活力の源になっています。

これからもPTA活動を通じて、子供たちとはもちろん保護者の皆さんや先生方とも一緒にたくさん笑えるようにしたいと考えていますので、さまざまな声をお聞かせください。

私達の心が「幸のクローバー」でいっぱいになりますように・・・🍀

お世話になります。よろしくお願ひします。